



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# "Tatap Muka Perangkat Desa Mekarsari, Kapolsek Ciracap Himbau Warga Jaga Kamtibmas menjelang Pemilu 2024"

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Nov 21, 2023 - 12:21



"Tatap Muka Perangkat Desa Mekarsari, Kapolsek Ciracap Himbau Warga Jaga Kamtibmas menjelang Pemilu 2024"

SUKABUMI - Selasa, 21 November 2023 - Desa Mekarsari, Kecamatan Ciracap

Kapolsek Ciracap melaksanakan tatap muka sekaligus bersilaturahmi dengan perangkat desa di Desa Mekarsari pada hari Selasa, 21 November 2023. Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek memberikan himbauan kamtibmas sebagai langkah preventif menjelang Pemilu 2024.

Dalam suasana yang akrab, Kapolsek menyampaikan pesan-pesan penting kepada perangkat desa dan masyarakat setempat. Himbauan tersebut mencakup:

1. **Pentingnya Kamtibmas menjelang Pemilu 2024:** Kapolsek menekankan pentingnya menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif menjelang Pemilu 2024. Kerjasama dan partisipasi aktif masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai.
2. **Kewaspadaan terhadap Provokasi dan Hoax:** Mengingat situasi politik yang sensitif, masyarakat diminta untuk waspada terhadap provokasi dan penyebaran berita palsu (hoax). Kapolsek mengajak perangkat desa untuk bersama-sama memberikan pemahaman kepada warga agar tidak terprovokasi.
3. **Peran Penting Perangkat Desa:** Kapolsek mengapresiasi peran perangkat desa sebagai ujung tombak pemerintahan di tingkat desa. Mereka diminta untuk terus menjalin komunikasi dengan warga, mendengarkan aspirasi, dan bertindak cepat dalam menanggapi potensi permasalahan.
4. **Sosialisasi Program Kamtibmas:** Kapolsek menyampaikan program kamtibmas yang sedang dijalankan dan mengajak perangkat desa untuk menyebarkan informasi tersebut kepada masyarakat. Hal ini bertujuan agar warga dapat lebih sadar akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan tatap muka ini, diharapkan terjalin sinergi yang baik antara aparat kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga kondusifitas wilayah, memberikan rasa aman kepada masyarakat, serta mengantisipasi potensi masalah menjelang Pemilu 2024.